



Aspecto que presentaban ayer las obras de la futura oficina comarcal agraria. / R. H.

Avanzan las obras de la nueva oficina comarcal agraria

Se ubica junto al Centro de Formación Agraria de la Junta

La administración regional invertirá 1,7 millones de euros

RAÚL HABA DON BENITO

La estructura de la nueva oficina comarcal agraria de Don Benito dependiente de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente de la Junta de Extremadura está bastante adelantada.

Las obras dieron comienzo a finales del pasado año 2005 y se están llevando a cabo en una parcela situada en la carretera Ex106, junto al centro de formación agraria dependiente asimismo de la administración autonómica.

El proyecto consiste en la construcción de un edificio administrativo y la urbanización del terreno ubicado en el punto kilométrico 2,5 de la carretera Don Benito-Miajadas.

El centro, con una superficie total construida de 1.712 metros cuadrados, se ubicará en una parcela de 11.092 metros cuadrados, dispondrá de dos plantas y se habilitarán 102 plazas de aparcamiento de vehículos.

En la planta baja se establece-



El consejero Quintana visitó el terreno en octubre. / R. H.

rá la oficina veterinaria de zona, el centro de atención administrativa de la Junta de Extremadura y la oficina comarcal agraria.

En la planta primera estarán el servicio de gestión, recursos humanos e informática, el departa-

tamento de sanidad vegetal y el de medio ambiente.

La obra cuenta con un presupuesto de ejecución de 1.758.000 euros y el plazo inicial previsto de construcción es de unos diez meses.

La privatización del servicio municipal de ayuda a domicilio sale a concesión y el PSOE se opone

R. H. DON BENITO

El PSOE local ha manifestado su oposición a la privatización del servicio de ayuda a domicilio que quiere llevar a la práctica el gobierno municipal del PP

La concejal socialista, Rafi Arias, ha advertido que el ejecutivo local ya ha hecho públicas las bases para la concesión administrativa de este servicio por un importe anual de 114.000 euros

Arias estima que la concesión

puede suponer una merma en el número de horas y trabajadores adscritos a dicho servicio y ha pedido a los populares explicaciones.

Asimismo, el comité laboral de la administración local integrado por UGT, Comisiones Obreras y CSI-CSIF decidió antes de Semana Santa presentar un escrito de protesta al concejal de Servicios Sociales, Juan Bravo, sobre la privatización del servicio.

El comité laboral exponía que

la privatización supondrá un empeoramiento de las condiciones de trabajo, una mayor indefensión de los usuarios ante procesos reclamatorios y una mayor dificultad de la administración para controlar el servicio.

Ley de accesibilidad

Por otra parte, la diputada socialista Marisol Pérez, hablará hoy en el Centro Educativo Municipal de la Ley de Accesibilidad. Será a partir de las 20.30 horas.

Organizan una jornada informativa sobre comercio exterior de productos

R. H. DON BENITO

El Ayuntamiento ha organizado una jornada informativa destinada a empresarios de la comarca para asesorarles sobre la comercialización de los productos extremeños en el exterior e informarles sobre las ayudas que existen para este fin.

La jornada tendrá lugar el próximo 25 de abril, a las 20.00 horas, en el Centro Educativo Municipal con el objetivo es mejorar la competitividad y la comercialización de las empresas. Será impartida por la empresa pública 'Fomento Extremeño de Mercado Exterior S.A.U.', entidad dedicada a facilitar la internacionalización de las empresas extremeñas y a promocionar la imagen de la región en el exterior.

Se tratarán, entre otros temas

'La importancia de la comercialización', 'Razones para exportar', 'Potencial de la empresa extremeña en el marco internacional' y 'Herramientas a disposición de la empresa extremeña para la salida al exterior'.

'Fomento Extremeño de Mercado Exterior, S.A.U.' es una empresa pública, creada y participada por la Sociedad de Fomento Industrial de Extremadura, nacida con la vocación de apoyar a los empresarios extremeños para paliar el tradicional déficit de estructuras comerciales, en Extremadura.

Su objetivo es colaborar con los empresarios en el desarrollo del comercio exterior de los bienes y servicios producidos en la región y defender los intereses económicos de Extremadura en el exterior.

Preparan un viaje para ver la exposición 'Faraón'

R. H. DON BENITO

Las concejalías de Participación Ciudadana y Turismo del Ayuntamiento de Don Benito han organizado un viaje a Madrid para visitar la exposición 'Faraón'. Será el próximo 28 de abril y en la iniciativa colabora la Asociación de Amigos de la Cultura Extremeña.

El plazo de inscripción estará abierto hasta el día 25 en la Casa de la Juventud en horario de 9.00 a 14.00 y de 18.00 a 20.00 horas.

El precio es de 11 euros, que incluye entrada, guía, transporte y seguro de viaje. La salida tendrá lugar desde la estación de autobuses a las 7.30 horas.

Bajo el título de 'Faraón' se reúnen dos exposiciones. Destaca la denominada 'Momia, viaje interior', que ha sido cedida por el Museo Británico. Por otra parte está la muestra denominada 'La vida e historia de los faraones con 120 piezas entre las que sobresale 'El coloso de Tutankamon', una escultura de tres metros de altura.

El grupo In the ears of children actúa hoy en Cooc

R. H. DON BENITO

El grupo In the ears of children ofrecerá hoy jueves en el pub Cooc un concierto en directo.

La actuación comenzará a partir de las 23.00 horas y está organizada por The Rincon Pío Sound y Cooc con la colabora-

ción del Ayuntamiento. La entrada es gratuita.

In the ears of children es un cuarteto de Murcia de talla internacional. Están encuadrados en el postrock más experimental. Tienen gran variedad de elementos procedentes del noise o del hardcore.



Rafi Arias, en el centro, advirtió ayer sobre la privatización. / R. H.